



15 mai 2024
Pour diffusion immédiate

L'ISSB inaugure son bureau permanent à Montréal, célébrant l'avancement et la collaboration avec ses partenaires canadiens

L'International Sustainability Standards Board (ISSB) de l'IFRS Foundation renforce sa présence à Montréal avec l'ouverture d'un bureau permanent au centre-ville.

L'ouverture du bureau a été marquée par un événement réunissant dignitaires et partenaires des secteurs public et privé du Québec et du Canada pour célébrer les progrès de l'ISSB dans l'élaboration d'une base mondiale de normes de divulgation en matière de durabilité afin de mieux informer la prise de décision sur les marchés financiers mondiaux.

La création de l'ISSB a été annoncée par l'IFRS Foundation lors de la COP26 à Glasgow en 2021. L'ISSB opère en tant que normalisateur indépendant aux côtés de l'International Accounting Standards Board. Les étapes importantes depuis sa création comprennent :

- la [publication des deux premières normes IFRS sur les informations à fournir en matière de durabilité](#) en juin 2023, après une vaste consultation des parties prenantes à l'échelle mondiale, couvrant les exigences générales en matière d'informations à fournir en matière de durabilité (IFRS S1) et les informations à fournir en matière de climat (IFRS S2) ;
- [l'entérinement des normes par l'Organisation internationale des régulateurs de valeurs mobilières \(OICV\)](#) en juillet 2023 ;
- les [consultations des parties prenantes sur l'adoption des normes](#) au Canada et dans d'autres juridictions à travers le monde ;
- la [publication par l'ISSB d'une taxonomie numérique](#) reflétant les exigences de ses premières normes afin de permettre aux investisseurs de rechercher, d'extraire et de comparer efficacement les informations financières relatives à la durabilité ; et
- la décision de [l'orientation du plan de travail de l'ISSB](#), informé par une consultation publique.

Depuis juin 2022, le bureau de Montréal a permis à l'ISSB d'organiser des réunions et de s'engager efficacement avec les parties prenantes de la région, notamment par le biais d'un grand [symposium](#).

Erkki Liikanen, président des Trustees de l'IFRS Foundation, a dit:

"L'IFRS Foundation est reconnaissante du soutien continu des gouvernements du Canada et du Québec, de Montréal International et de la Coalition des champions canadiens, dirigée par CPA Canada, qui font de Montréal l'un des principaux lieux de travail de l'ISSB et d'engagement avec les parties prenantes."

Emmanuel Faber, président de l'ISSB, a dit:

"Notre bureau de Montréal joue un rôle important dans l'accomplissement de la mission de l'ISSB, notamment en accueillant les membres de l'ISSB et les fonctions centrales de l'organisation, ce qui nous permet de nous engager auprès de notre large éventail de parties prenantes dans toute la région. Je me réjouis de poursuivre l'étroite collaboration avec nos homologues à Montréal."

L'honorable Soraya Martinez Ferrada, ministre du Tourisme et ministre responsable de l'Agence de développement économique du Canada pour les régions du Québec, a déclaré :

« Je suis ravie que le Conseil des normes internationales d'information sur la durabilité ait choisi Montréal pour l'un de ses deux bureaux centraux ! L'installation de ce bureau fait partie intégrante des objectifs environnementaux ambitieux de notre gouvernement et résulte d'une collaboration proactive avec Québec et Montréal, avec l'aide de Montréal International. Les organisations internationales comme l'ISSB contribuent à bâtir l'économie de demain, une économie plus forte, résiliente et durable. »

Martine Biron, ministre des Relations internationales et de la Francophonie et ministre responsable de la Condition féminine, a dit:

« L'établissement à Montréal du Conseil des normes internationales d'information sur la durabilité (ISSB), l'une des 85 organisations internationales installées au Québec, est un gage de confiance envers le Québec, une terre d'accueil de premier choix pour les OI. Les travaux de l'ISSB reflètent les valeurs du Québec en environnement et contribuent à l'atteinte des objectifs du gouvernement du Québec en matière d'économie verte et responsable. Nous sommes fiers de compter l'ISSB parmi nos alliés dans cette mission. »

Valérie Plante, Mairesse de Montréal, a dit:

« C'est une grande fierté d'accueillir les bureaux de l'ISSB à Montréal, dont l'arrivée confirme le rôle central de la métropole dans la finance durable à l'échelle internationale. On ne peut plus parler de climat sans parler de finances, et on ne peut certainement plus parler de finances sans parler du climat. Cette nouvelle organisation internationale établit des normes de divulgation en matière de développement durable pour les entreprises du monde entier, ce qui aura un important effet accélérateur en faveur de la transition écologique. Notre ambition est claire : positionner Montréal comme cheffe de file de l'économie verte, durable et circulaire en Amérique du Nord. On est très heureux de pouvoir le faire aux côtés de l'ISSB. »

Pamela Steer, President and CEO, CPA Canada, said:

« Que ce soit en jouant un rôle clé dans la création de la coalition des Champions canadiens ou en hébergeant les permanents dans ses bureaux de Montréal, CPA Canada a contribué à établir la présence de l'ISSB au pays, une réalisation qui nous remplit de fierté. La profession de CPA se réjouit de voir le centre montréalais continuer de s'imposer comme un pôle d'innovation et de collaboration. Nous sommes plus enthousiastes que jamais à l'idée de favoriser un écosystème d'information sur la durabilité qui soit robuste et uniforme à l'échelle mondiale ici même, au Canada. »

END

Notes aux éditeurs

- Le bureau de Montréal est situé au 1 PVM;
- Jusqu'à présent, le bureau de l'IFRS Foundation était hébergé par CPA Canada
- En plus de Montréal, l'IFRS Foundation a des bureaux à Beijing, Francfort, Londres, San Francisco et Tokyo

Demandes médias

Isabelle Mégré, Directrice, bureau de Montréal, IFRS Foundation

Tel: +1 438-943-6615

Courriel: isabelle.megre@ifrs.org

Kirstina Reitan, Director of Corporate Communications, IFRS Foundation

Tel: +44 (0) 20 7246 6960

Courriel: kreitan@ifrs.org

Sam Relph, Media Relations Manager

Tel: +44 (0)20 3839 4889

Courriel: sam.relph@ifrs.org

À propos de l'IFRS Foundation

L'IFRS Foundation est une organisation à but non lucratif créée pour servir l'intérêt public en élaborant des normes comptables et de divulgation sur la durabilité acceptées à l'échelle mondiale pour l'information financière à usage général, qui répondent aux besoins des investisseurs et des autres participants aux marchés financiers en matière d'informations fiables, transparentes et comparables pour prendre des décisions économiques.

Nos normes sont élaborées par l'International Accounting Standards Board (IASB) et l'International Sustainability Standards Board (ISSB). Les conseils sont supervisés par les administrateurs de la Fondation IFRS, qui à leur tour sont responsables devant le Conseil de surveillance de la Fondation IFRS, composé d'autorités publiques chargées de l'information d'entreprise. Nos dispositions en matière de gouvernance sont définies dans notre Constitution.

Les normes comptables IFRS, établies par l'IASB, sont obligatoires dans plus de 140 juridictions ; les normes IFRS de divulgation sur le développement durable, établies par l'ISSB, sont en cours d'adoption par les juridictions.

Pour plus d'information sur notre organisation, visitez www.ifrs.org.

IFRS, IAS, IFRS Foundation, IASB, IFRIC and SIC are trademarks of the IFRS Foundation in the UK and in other countries. Please contact the Foundation for details of where these trademarks are registered.